

『昇龍祭』に寄せて

校長 駒田 勝

いよいよ待ちに待った特別な2日間の始まりです。前期最大の学校行事『昇龍祭』を、皆で力を合わせ、大いに盛り上げ、楽しみましょう。

今年度の昇龍祭のテーマは、『Palette』。文化祭の場を『Palette』に譬^{たと}え、『Palette』の上に並べられた“色”を、龍高生一人ひとりの個性に譬^{たと}えた、素敵なテーマですね。

多芸多才で個性あふれる龍高生。その色の組み合わせは無限大。生徒全員が協働し、様々な個性を織り交ぜた世界に一つしかない素敵な『彩り』を放ってもらいたいものです。

また、「新型コロナウイルス感染症」の拡大により、希望しながらも昇龍祭を経験できないまま卒業された先輩達がいしたことにも思いを馳せ、こうして無事に昇龍祭を開催できますこと、大いに感謝しましょう。そして、この場に集った全員でコロナ前の形に捉われない、『令和の昇龍祭』を新たに創造し、伝統ある龍野高校の歴史に『彩り』ある1ページを刻もうではありませんか。

因みに、『Palette』には、古代エジプトで用いられた「化粧皿」という意味もあるそうです。また、「化粧」という言葉には、本来の姿や形を変えて別のものになるという意味があります。

さてさて、龍高生の皆さん。この2日間、皆さんが何に大化けするのか、大いに楽しみにしています。

さあ、昇龍祭の始まりです。皆さんが、長い歴史と伝統に裏打ちされた龍野高校のよき学風に吹かれんことを期待しています。